

期末試験の過去問について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年1月30日）

期末試験の過去問は現在多くの授業では特に配布などはしていないと思います。しかし、学生は友人などから何らの方法で過去問を入手していることが多いです（問題用紙を回収している試験の過去問の画像も何度か見たことがあります）。

演習問題が不足することも多い大学の授業において過去問を見ることは試験の小さくない手助けになるでしょう。ある教員の方も過去問を見ることを奨めていました。が、教員が配布していない以上過去問を入手できない学生も存在すると考えられます。これはとても不公平なことであると考えます。こうした現状を教員や当局の方が認識していないはずはないと思いますが。この不公平を解消していない理由についてお聞かせください。私は過去問が流出している現状、ひとまずは過去問は全員に配布するべきだと考えますがこれをしない理由も併せてお願いします。

個別の事情も多く一概にお答えするのも難しいかと思いますが、私は大学生活において不公平感を覚えています。よろしくお願いします。

【回答】（回答日：2019年6月12日）

（教育推進・学生支援部教務企画課）

ご意見ありがとうございます。また回答が大変遅くなりまして申し訳ありません。

過去問の扱いについては、授業担当教員が授業内容及び教育方針に基づいて決定するものであり、一律に過去問の公開、配付を行うものではないと考えております。